
令和元年９月定例会 一 般 質 問 の 予 定

【１０番：川﨑幸江議員】

１．村が干拓された歴史認識と意義は

２．ひだまり苑の介護職員の不足が懸念されるが

【９番：菅原アキ子議員】

１．「健康長寿推進員」育成の進め方は

２．保健師は現状で足りているか

【８番：三村敏子議員】

１．高齢者・障害者が暮らしやすい村に

２．令和２年度からの男女共同参画社会行動計画の策定は

思うが。

【７番：山田照雄議員】

１．大潟村のガン検診への取り組みは

【２番：齊藤知視議員】

１．「村民との懇談会」の在り方の再考を

２．村の説明責任の徹底を図るべきでは

【５番：丹野敏彦議員】

１．村内における空家住宅について

２．北一丁目の村営住宅について

３．村内における、電子マネーについて

【６番：戸部 誉議員】

１．「パワーアップ事業元年における事業評価は」

２．「野菜等生産振興対策事業の要件緩和の検討を」

３．「県一区の消防広域化について」


